

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Fondation Santé Sud de Lanaudière amasse 68 000 \$ net lors de la grande soirée cœurs d'enfants 2023

Terrebonne, le 8 décembre 2023 — La Fondation Santé Sud de Lanaudière annonce avec fierté que la somme remarquable de 68 000 \$ net a été amassée lors de la grande soirée cœurs d'enfants. Ces fonds seront dédiés au financement de projets du département de pédiatrie de l'Hôpital Pierre-Le Gardeur.

Cette année, la 26e édition du spectacle-bénéfice annuel du temps des Fêtes, a été rebaptisé « La grande soirée cœur d'enfants », ajoutant ainsi une dose supplémentaire de magie, symbolisant plus que jamais l'engagement collectif à semer amour et espoir aux enfants de la région.

Cocktail, souper gastronomique, prestations humoristiques de Michelle Desrochers et Guillaume Pineault, ainsi qu'un encan silencieux et à la criée étaient au menu de ce bel événement caritatif, qui s'est déroulé au Club de Golf Le Mirage, décoré avec soin pour créer une ambiance féerique de temps des Fêtes.

En plus de la vente de billets, les profits de la soirée proviennent également de l'encan à la criée, dont une partie des lots sont offerts grâce à la générosité de plusieurs partenaires. Le détail des prix et les résultats de l'encan peuvent être consultés sur le site : <https://encanpro.ca/encans/fssl>.

La Fondation Santé Sud de Lanaudière souhaite exprimer une profonde gratitude envers tous les participants et partenaires qui ont rendu cet événement possible.

Remerciements spéciaux aux partenaires financiers :

Partenaire présentateur : Les Caisses Desjardins de Terrebonne, Le Manoir et Pierre-Le Gardeur

Partenaire scène : McDonald famille Lemay & Marchand

Partenaire or : Signalisation de Ville

Partenaires argent : M. Pierre Fitzgibbon, Député de Terrebonne, Ministre de l'Économie, de l'Innovation et de l'Énergie, Ministre responsable du Développement économique régional, Ministre responsable de la Métropole et de la région de Montréal, ainsi que M. Mathieu Lemay, Député de Masson.

Partenaires annuels : IGA Famille Crégheur, Complexe Enviro Connexion et Ferland Photo

L'équipe de la Fondation Santé Sud de Lanaudière adresse ses plus sincères remerciements à tous les partenaires et participants, soulignant leur rôle essentiel dans la réalisation de cette soirée mémorable. Rendez-vous pour la 27e édition de la grande soirée cœurs d'enfants en 2024, dans la continuité de cette belle tradition caritative.

À propos de la FSSL

Fondée en 1989, la Fondation Santé Sud de Lanaudière a pour mission d'amasser des dons dans le but de bonifier les services et les soins de santé rendus notamment à l'Hôpital Pierre-Le Gardeur et dans les autres constituantes du réseau de la santé situées dans le sud de Lanaudière, comme les CLSC et les CHSLD.

Pour faire un don, en savoir plus et découvrir nos réalisations : fondationssl.ca

Source : Fondation Santé Sud de Lanaudière

Contact : Katherine Brazeau

Directrice communications et événements

450 654-7525 poste 21 119

kbrazeau@fondationssl.ca